

Recibió Minas de Matahambre cuarto envío de productos donados

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 11:35

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 352



El cuarto contenedor con productos donados dirigidos a la población de Minas de Matahambre, arribó al territorio para beneplácito de todos.

Las mercancías fueron distribuidas en las zonas de San Carlos, Sumidero, Cabeza y Pons, mientras que el próximo envío cubrirá la demarcación de Minas.

Cada embalaje cuenta con granos, pastas y azúcar, alimentos muy utilizados en la cocina del minero.

Esta vez existió una activa participación de los factores de las circunscripciones junto con su delegado, en el descargue y distribución del donativo.

La ayuda solidaria de múltiples países llega hasta todos los rincones de Cuba. El amor y la solidaridad encuentran un sentido común en estos tiempos tan difíciles impuestos por la pandemia.

Recibió Minas de Matahambre cuarto envío de productos donados

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 11:35

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 352

Cuba, pionera en el internacionalismo, recoge los frutos ahora. Siempre la isla ha sido ejemplo de la mano de Fidel en compartir lo que tiene, históricamente, con países que en otras circunstancias se han visto afectados por eventos naturales o pandémicos.

Cuba no está sola, en medio de un bloqueo económico, comercial y financiero, otros lejanos países como Vietnam e Italia acuden al reclamo del caimán verde.

La fuerza de un país estará siempre en el gesto y principios innegociables de su gente.